
発言順
質問･質疑

の別

自治体間の役割分担や協力体制について

水害対策と雨水の積極的な活用について

本町地区旧役場周辺の再開発について

旧北国街道での野々市の市の継続に対する市の係わりについて

市役所職員の資質向上について

消防団の現状と今後の課題について

子ども・子育て新システムについて

新幹線建設に伴う並行在来線について

公共施設における磁気ループの活用について

ジェネリック医薬品の普及について

ものづくりを育む教育について

企業撤退について

非常時の防災対策

原子力防災

街路樹等病害虫防除

「ののいちっ子」を具現することについて、また「子ども憲章」につ
いて

２．「四十万中林線」の未整備450ｍの整備について

１、石川県立大学周辺部と野々市の将来

２、通学路の安全対策について

３、市民サービスについて

４、市民協働課について
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議席・氏名 質問・質疑の内容（通告原文のとおり）

1
質　問

（一問一答）
1 西本　政之

7 早川　彰一

2 中村　義彦

一般質問・質疑の概要
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村本　道治
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質　問
（一問一答）

大東　和美
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4 金村　哲夫




